	Eine Abschlussarbeit (Bachelor- Master, -Projekt-Arbeit) an der OTH Regensburg muss eine eidesstattliche Erklärung enthalten. Sie muss im deutschen Originaltext geschrieben und vom Studenten oder von der Studentin persönlich unterschrieben werden. Der rechtlich bindende, deutsche Text lautet:
	
	A final thesis (Bachelor, Master, Project thesis) at the OTH Regensburg must contain an affidavit. It must be written in the original German text and signed personally by the student. 


The legally binding German text is:



Eidesstattliche Erklärung
Name: 	....................................................
Vorname: 	....................................................
Studiengang: 	....................................................
1.	Mir ist bekannt, dass dieses Exemplar der [Bachelor|Master|Projekt]arbeit als Prüfungsleistung in das Eigentum der Ostbayerischen Technischen Hochschule Regensburg übergeht.
2. Ich erkläre hiermit, dass ich diese [Bachelor|Master|Projekt]arbeit selbständig verfasst, noch nicht anderweitig für Prüfungszwecke vorgelegt, keine anderen als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt sowie wörtliche und sinngemäße Zitate als solche gekennzeichnet habe.
Regensburg, den               <Datum>, <Unterschrift>
	.................................................................................


	Es steht dem Verfasser oder der Verfasserin des Werkes frei eine englischsprachige Textversion hinzuzufügen. Diese hat jedoch keinerlei rechtlich bindende Wirkung. Beispiel:
	
	The author of the work is free to add an English-language version of the text. However, it has no legally binding effect. 

Example:



“[Affidavit | Statutory Declaration]
Name: 	.................................................... 
First name: 	.................................................... 
Course of study:	.................................................... 
1. 	I am aware that this copy of the [Bachelor|Master|Project] thesis becomes the property of the Ostbayerische Technische Hochschule Regensburg as an examination achievement. 
2. 	I hereby declare that I have written this [Bachelor|Master|Project] thesis independently, have not submitted it to anyone else for examination purposes, have not used any sources or resources other than those specified, and have marked literal and analogous quotations as such.
Regensburg, <Date>, <Signature>“
	.................................................................................


Regensburg, 5 Aug. 2024, Prof. Martin Schubert
